

You can dance at any age Man kann mit jedem Alter tanzen

Christoph Mohr
Caller der Blue Wave Buer

On 29 December 2015, Annemarie Kortenbruck, an active member of the Blue Wave Buer SDC, celebrated her 90th birthday.

I would like to share the following short story. About one and a half years ago, I became the leader of the Blue Wave Buer SDC, and our caller was at that time Martin Ingenhütt. We both ran a class and to keep the dancers on their toes we would occasionally visit each other's club by appointment. In the meantime, Annemarie had seen our club website and read everything I had written. One day it happened that I was visiting the Blue Wave Buer SDC. During the break, I was approached by Annemarie with a question. I did not correctly understand what she meant, and asked her to explain.

"Well, I read on your website that it's possible to square dance between the ages of 8 – 80. But I'm already over 80 years old!" I could not believe it. To look at Annemarie, one would think she was in her early to mid-70s. I told Annemarie that that it was not a problem, and that I could change the website to read 8 – 88. At this point in the conversation, I still thought she might only be 81 or 82 years old.

Annemarie looked at me sadly and asked whether it was still possible to become a member over the age of 88, because in the following month she would be celebrating her 89th birthday.

I almost fell off my chair in surprise, and had to laugh out loud. "Of course you can, you are always welcome to come to us!" I said.

Am 29.12.15 wurde unser aktives Mitglied, Annemarie Kortenbruck, von den Blue Wave Buer 90 Jahre alt.

Folgende kleine Geschichte möchte ich erzählen:

Vor ca 1 1/2 Jahren habe ich angefangen bei den Blue Wave Buer ab und zu den damaligen Caller Martin Ingenhütt zu vertreten. Da wir beide eine Class hatten und diese figurentechnisch aufeinander abgestimmt haben, animierten wir die Tänzerinnen und Tänzer der damaligen Classes, ab und zu den jeweils anderen Club nach Voranmeldung zu besuchen. Annemarie hat daraufhin unsere Clubhomepage besucht und alles gelesen, was ich so geschrieben habe.

Eines Tages ergab es sich, dass ich die Blue Wave Buer besuchte und mit den dortigen Tänzern im Square getanzt habe. In der Pause sprach mich Annemarie an, wie das denn bei uns sei. Ich hatte sie nicht recht verstanden und fragte nach, was sie denn meinte.

Ja, ich hätte auf meiner Homepage stehen, dass man Square Dance von 8 - 80 tanzen könnte. Sie sei aber schon über 80 Jahre alt. Das konnte ich gar nicht glauben. (Anmerkung von mir: Annemarie geht locker für eine Anfang bis Mitte 70 Jährige durch). Daraufhin sagte ich ihr zu, dass das kein Problem sei, dann würde ich eben von 8 - 88 Jahre schreiben. Annemarie schaute mich traurig an und meinte, ob man mit über 88 denn bei uns nicht mehr mittanzen

Now we need to mention that at this time, Annemarie was still a student, so I asked her how she had found out about square dancing. She told me that she had read about it, and just fancied learning how to do it; she had not experienced anything like that in her life before. I promised her that I would change what I had written on our website page to "8 - 98", or better still, "8 -108"!

Annemarie is a mother, grandmother and great grandmother. She is also a fantastic ambassador for square dancing, even with her advancing years.

We are so lucky to have such a lovely Omi in our club!

Christoph (Mohr)

Caller and Leader of Blue Wave Buer
(daughter group of Ladybird Twirlers Eickel e.V.)

Translated by Carrie Anderson



dürfte. Aber natürlich darf man dann noch mittanzen oder Mitglied werden, warum sie denn fragte. Wie gesagt, ich vermutete auf ihre Aussage ein Alter von höchstens 81 oder maximal 82 Jahre bei ihr. Nun, sie werde im nächsten Monat schon 89 Jahre. Da fiel ich fast vom Stuhl und musste dann aber doch lachen. „Aber natürlich darfst Du jederzeit zu uns kommen.“ Jetzt muss man aber auch erwähnen, dass Annemarie noch in der Class war und so fragte ich, wie sie denn zum Square Dance gekommen sei. Daraufhin sagte sie mir, dass sie davon gelesen hätte und sich dachte, dass das, was sie bisher erlebt hat, nicht alles im Leben gewesen sein konnte und sie Square Dance einfach mal kennenlernen wollte. Nun habe ich ihr versprochen, dass ich meine Homepage auf 98, ach besser auf 108 Jahre ändern würde, da sie garantiert die 98 Jahre auch noch locker schaffen wird.

Annemarie hat neben diversen Kindern, einige Enkelkinder und bereits (soweit ich weiß mindestens 1) Urenkel und ich meine, dass Annemarie eine super Botschafterin für den Square Dance auch noch im hohen Alter ist.

Eine wirklich richtig liebe Omi zum Gernhaben.

Christoph (Mohr)

Caller und Leiter der Gruppe Blue Wave Buer
(Untergruppe der Ladybird Twirlers Eickel e.V.)